



飯綱町コミュニティスクールだより



No.12 令和2年11月1日 飯綱町教育委員会

集中授業研究会（飯綱中）

収穫の秋、授業改善を図るため、職員同士が自分の授業を公開して、お互いスキルを磨き合う場を設けています。他教科でも、生徒が分かる授業を求めていくという点では、授業を受け持つ職員全てに通じます。仲間の授業を通して自らの授業を振り返り、明日からの授業に生かしていこうと取り組んでいます。



9月24日 1年国語
(戦争で弟を亡くした主人公の思いに重ねて)



9月16日 1年理科
(コーヒーの砂糖が溶けていく様子をモデル図を使って物質レベルで説明)



9月25日 3年社会
(少子高齢化の原因と及ぼす影響を友と意見を交わして深める)

第51回

飯綱校祭（飯綱中）

「万里一空 ～一人ひとりが光輝けるように～」のテーマで学校祭が10月2日(金)～3日(土)に開催されました。新型コロナウイルス感染症予防のため、例年のように保護者・地域住民をお招きできず、生徒の活躍の姿を見てもらうことができず大変残念なことでした。しかし、生徒会を中心にコロナ禍でもできることを企画運営して例年に負けない学校祭をつくり上げました。



多くの皆様のご来場をお待ちしております➡

【飯中作品展】

美術クラブ

家庭科クラブ

期日 11月13日～29日

時間 10:00～16:00

場所 ZQ（ズク）

（休館：月・火曜日）

運動会（牟礼小）

第3回運動会が10月4日(日)に行われました。新型コロナウイルス感染症予防のため密にならないように1家庭4名という制限がありましたが、ご家族の皆さんの温かな声援が子どもたちの競技への大きな力となっていました。

5、6年生はNHK長野放送局で放送されている「おうちでディスコ」のダンスを組体操に取り入れた発表になりました。練習から運動会当日、そして三水小学校6年生とのダンス交流までをテレビ番組として10月28日(水)に放映されました。



竪穴式住居、やぎの飼育、りんごの栽培（三水小）

2年生はヤギを住民からお借りして飼育活動を始めました。もともとあった飼育小屋に手作りのオープンデッキをつくりました。また、そのヤギ小屋の近くではりんごの栽培が行われ、シナノゴールド、シナノスイート、シナノホップが収穫間近です。来年から3年生が栽培する予定です。さらに、りんごの木の隣では、6年生が総合的学習の時間の締めくくりとして、竪穴式住居作りを行っています。

専門家に学校林から支柱の木を切り出してもらった材料で、組み立てました。この後はカヤで屋根を葺く予定です。



子どもたちの手厚い世話でヤギも嬉しそうですが、子どもたちが離れるとメーメーとさみしそうに鳴き声をあげています。



わい化栽培で、子どもたちにも十分手が届く高さに実がなっています。

